

1. Record Nr.	UNINA9910306650803321
Autore	Adiego Ignacio J
Titolo	Hellenistic Karia / / Carbon Jan-Mathieu van Bremen Riet
Pubbl/distr/stampa	Pessac, : Ausonius Éditions, 2018
ISBN	2-35613-283-X
Descrizione fisica	1 online resource (602 p.)
Altri autori (Persone)	BlackmanDavid J BremenRiet van BressonAlain Bruns-ÖzganChristine CallataÿFrançois de CarstensAnne Marie ChaniotisAngelos DebordPierre DelrieuxFabrice DescatRaymond FabianiRoberta HeldWinfried HenryOlivier KonukKoray MaddoliGianfranco MelchertH. Craig PedersenPoul PirasDaniela RattéChristopher RegerGary RumscheidFrank SchmaltzBernhard SchulerChristof SchürrDiether VaringlioluEnder WiemerHans-Ulrich Bremen RietCarbon Jan-Mathieu van
Disciplina	939/24
Soggetti	Classics History Antiquité grecque période hellénistique satrapie

culture anatoliennes	
Hellenistic period	
Antiquity	
military campaign	
Hellenistic civilization	
Caria Antiquities	
Caria History	
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>Le présent volume procède d'un colloque organisé à Oxford à l'été 2006. Rassemblant linguistes, archéologues, épigraphistes, numismates et historiens, il fut l'occasion d'échanger des idées sur une période de transition fondamentale dans l'histoire de la Carie : le ixe siècle et les deux siècles qui suivirent la conquête d'Alexandre. Cette période fut en effet d'abord marquée par la présence et la visibilité des satrapes, mais aussi ensuite par une intense activité civique et une conscience politique accrue des communautés cariennes. La symbiose entre les îles du Dodécanèse, en particulier Rhodes et Cos, et le littoral carien constitue un autre thème important. Plusieurs communications se rattachent enfin à une orientation de recherche sur les cultures anatoliennes qui est aujourd'hui en plein essor, celle de l'étude des interactions culturelles entre Grecs et Anatoliens depuis la fin de l'âge du Bronze et le début de l'âge du Fer, dont on perçoit encore les échos aux époques plus récentes.</p> <p>The conference on which the present volume is based took place in Oxford in the summer of 2006. It brought together linguists, archaeologists, epigraphists, numismatists and historians and allowed them to exchange ideas about a period of major transition in Karian history: the fourth century and the two centuries after Alexander. This was first a period of great starapal visibility and presence, but then also of intense civic engagement and increased political awareness among Karian communities. The symbiotic relationship between the islands of the Dodekanese, in particular Rhodes and Kos, and the coastal regions of Karia forms another major theme. Finally, a number of papers pick up on a major recent trend in the study of Anatolian culture, namely the investigation of cross-cultural Greek-Anatolian interactions in the Late Bronze and Early Iron Ages and their echoes in later periods.</p>